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第七十二期                           《慈幼傳教策勵通訊》             二零一四年十二月 

一份「傳教部門」為慈幼會會士團體，以及參與慈幼使命朋友們的刊物 
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透過促進我們修會的傳教活動 

慶祝鮑思高神父誕生二百周年 
 

“......我想講一些簡單而明確的事情： 

傳教幅度是我們身份的一部分，而文化多 

樣性、多元文化和跨文化的情況，是未來 

六年我們正在邁向的一個寶藏。… 

教宗要求向萬民傳揚福音，而我們正 

不斷調整目光，好能在修會的傳教本質上， 

經常辨認出我們應有的身份。鮑思高神父 

希望慈幼會是一個實在的傳教修會。1875 

年，他從初期一小撮的慈幼會會士當中， 

揀選了10位去拉丁美洲；在離世之前，他 

已經舉行了10次傳教士派遣；根據1888年 

修會年鑑，當他離世時在拉丁美洲的153 

位傳教士，差不多是全體慈幼會會士的百 

分之二十。 

隨著歲月流逝，這傳教身份不斷得到 

保存和孕育，並引導全會代表非常大會作出特別呼籲，今天在鮑思高神

父誕生二百周年的門檻，我想重申這呼籲，作為向會祖一項栩栩如生的

致敬：「全會代表非常大會呼籲所有會省、甚至是那些人數極少的會省，

藉著遵從議會的邀請、效法會祖英勇的榜樣，為傳揚天國作出貢獻，即

使這只是一個臨時的舉措。」（SGC 477） 

親愛的會士，我真誠地相信，這呼籲在修會目前情況依然合適。當

我提到有關在慶祝鮑思高神父誕生二百周年之際向他致敬時，我不是在

進行一個空洞無物的慶祝，或只是為了滿全一些統計數字，相反，這是

因為我真的相信—這是來自GC27的靈感—我們修會最大的財富，正好就

是她的傳教能力；縱然我們無論在那裡，我們的付出總會帶來果效，但

那裡需要我們的福傳工作，我們就有可能去到那地方。」 

 

范達民神父 

（節錄自AGC 419） 

 

 

 

 

 

 

              我的傳教聖召始於2001年備修期；當時我有機會被派

去協助來自馬爾他的年長Carmelo 

賈賈賈利利利哀哀哀勞勞勞 111111   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親愛的弟兄、親愛的朋友們： 

 

我記得有一次在一個非洲

國家，一位老太太這樣評論一位

年老又神聖的傳教士：「他的鬍

子又白又長，卻擁有一雙小孩子

的眼睛。」而事實就是這樣！向

外邦人傳教的傳教士，必須「變

得如同小孩」，從頭開始學習：

說話、打招呼、進食、穿衣服。 

漸漸地，他的靈魂和眼睛變

得像似小孩，這正是耶穌所要求

的，「你們若不變成如同小孩子

一樣，決不能進天國！」 

為此，傳教士在默觀嬰孩耶

穌的眼睛時，他體驗著一種非常

特別的魅力；他為了所有人士、

文化和民族，也成為最小的一

位！ 

祝願你們有一個豐碩和愉

快的2014聖誕節！是時候變得

「如同小孩」、是時候以小孩耶

穌晶瑩的眼睛看事物，並讓這些

眼睛，成為一所傳教學院，學習

成為一位傳教士，不斷這樣默

觀：「心裏潔淨的人是有福的，

因為他們要看見天主！」 

謝謝！ 

 

Fr. Guillermo Basañes SDB 

總部傳教議員 

我們祝福所有「賈利哀勞 11」 

的讀者們有一個充滿恩寵的聖誕

節和喜樂的新年。 
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              我的傳教聖召始於2001年備修期；當時我有機會被派去協助來自馬爾他的年長Carmelo 

            Attard神父。他實在是一位勤奮工作的傳教士；他對奉獻生活的委身，使我動容，並逐漸地也 

            孕育出對傳教的渴望。壁報板上有關傳教士工作的圖片，以及傳教士經常的探訪，使我的傳 

            教熱忱變得熱烈。備修期之後不久，我曾多次向會長表明我的意願，但他並不願意派遣我去 

            傳教，這樣一直到初學後期，也不得要領。 

              我並沒有放棄傳教意願，但我決定，不再告訴任何長上；取而代之，我把自己降伏在天主

的意願和祂的計畫中：「如果天主願意我成為傳教士，祂肯定會引導我、並讓我看見祂的路。」有一天，我感

到驚訝，因為會長要派我到義大利做實習和讀神學。幸好，我在義大利遇見當時的傳教議員賢明漢神父。結果，

我寫了申請信，並在2012年總會長派遣我去保加利亞。 

我參與了為新傳教士的課程；這課程幫助我從不同的角度，明瞭如何成為今天 

的傳教士，首要的，是以生命作見證。有些環境不利於宣講福音，也有些情況對福 

音毫不在乎，然而，在這兩種情況，我都是被召叫，透過個人的生命，為基督作見 

證。作為今天的傳教士，並不表示單單只為宣講福音，或者到貧窮的國家、或照顧 

別人，今天的傳教士，應該包括透過生活方式去作證，因為我們照顧別人的方式、 

團體一起生活和工作，已經是一個強烈福音愛的訊息。 

我很高興在保加利亞當傳教士，給了我更大的喜樂，是為那些在保加利亞最被 

遺忘的貧窮社群－吉普賽人－工作。雖然我只是在保加利亞度過實習期，但我渴望回去以司鐸的身分提供服務。

我看見在保加利亞的教會，以及一片光明的前途在等待著我們。我們為吉普賽人的使命很有作為，但我們仍需

要在教育和基督徒培育的領域上，鑽研各方面的可能性。 

 

Cl. Donbor Jyrwa  

在保加利亞的印度傳教士 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

為在非洲的協進慈幼會士： 
 

 

 

 

 

 

慈幼傳教聖德的見證 
可敬者亞蒂里‧約旦尼Attilio Giordani（1913 - 1972）是一位父親，也是慶禮院的策勵者和 

                      協進慈幼會士；他與家人在巴西傳教時過世。這位平信徒的一生，好像是由鮑思高神父雙手所 

                      塑造而成的。他給我們這樣勸勉：「在生命裡，我們不用說我們須要做甚麼，也不需要講太多 

                      道理，因為重要的，是你所做的一切。我們需要藉著生命，把信念活現出來。其實，沒有道理 

                      需要宣講的；我們的生命就是一篇一篇的道理。」 

過往所有 Cagliero 11 期刊，可以在 purl.org/sdb/sdl/Cagliero 找到。 

 

 

 

我的傳教喜樂：為保加利亞最被遺棄的社群工作 

慈 幼 傳 教 意 向 
 

願他們在身處的環境，成為真正的傳教士 

 

    由38個國家所組成的慈幼會非洲 － 馬達加斯加地區，已有超過1,500位協進慈幼 

  會士。他們逐漸提高對聖召的意識，並在教育和福傳上擔當更重要的角色。榮休教宗 

  本篤十六世亦向他們作出以下的勸勉：「我鼓勵你們，無論在政治、文化、藝術、傳播 

  媒體和不同的組織中，都應具有膽量和懷著積極活躍的態度。臨在這些境況中，不要 

  猶豫不決或感到難為情，反之，要感到光榮，並要意識到，是為了大眾的好處而付出 

  有價值的貢獻。」（《非洲的服務恩典》131項） 

 


